

"Soy persistente y optimista"

Escrito por editor

Martes, 08 de Marzo de 2011 11:48

El Día Internacional de la Mujer se celebra hoy marcado por el creciente papel femenino en los cambios que se viven en el mundo islámico. La ex presidenta chilena acaba de asumir el reto de dirigir el órgano global para la igualdad



Michelle Bachelet , ex presidenta de Chile.- ELISEO FERNÁNDEZ (REUTERS)

(INTERNACIONAL/EL PAÍS, 08/03/2011) **Michelle Bachelet**, ex presidenta de Chile, de 59 años, es la primera directora del Comité Ejecutivo de ONU Mujeres, la recién nacida agencia de Naciones Unidas especializada en la mujer.

En julio de 2010, la Asamblea General de las Naciones Unidas creó [ONU Mujeres](#) , la Entidad de la ONU para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer. Al hacerlo, los Estados Miembros de la ONU dieron un paso histórico en la aceleración de los objetivos de la Organización en materia de igualdad de género y de empoderamiento de la mujer.

La creación de ONU Mujeres formó parte de la reforma de la ONU, al reunir los recursos y mandatos para obtener un mayor impacto para, en el caso de ONU Mujeres, centrarse exclusivamente en la igualdad y el empoderamiento de las mujeres.

"Soy persistente y optimista"

Escrito por editor

Martes, 08 de Marzo de 2011 11:48

Bachelet es consciente de que no ha aceptado un reto fácil, y que tendrá que trabajar en colaboración con representantes de países que son acusados de violar sistemáticamente los derechos de las mujeres.

"Soy persistente y optimista", asegura Bachelet en su oficina de Nueva York, de la que hace apenas unos días que ha tomado posesión y cuyo equipo todavía navega por el edificio buscando sus mesas de trabajo. "Como directora ejecutiva tengo que trabajar y trabajaré con todos los países que integran ONU Mujeres y espero tener con todos ellos la mejor de las relaciones para conseguir que mejoren las condiciones de las mujeres en el mundo".

Cien años del Día Internacional de la Mujer: "un siglo de progreso"

Saludo de la directora de ~~ONU Mujeres~~ **Michelle Bachelet**, en el Día Internacional de la Mujer

Hoy se cumplen cien años desde la primera vez que se celebró el Día Internacional de la Mujer. Entonces, solo en dos países las mujeres podían votar. "Hoy es un derecho casi universal. Hemos vivido un siglo de progreso", asegura Bachelet. "Pero hay que seguir trabajando para lograr un mundo mejor, donde los hombres y las mujeres tengan igualdad firmemente incorporada por el derecho a la paz, el desarrollo y la seguridad".

"Las mujeres son víctimas de violencia de todo tipo: doméstica, violaciones, abusos sexuales perpetrados como tácticas de guerra, matrimonios prematuros y mutilaciones genitales", informa. "En todo el mundo hay muchas sociedades que se enfrentan con uno u otro de esos problemas, hasta tal punto que si se tienen en cuenta las diferentes clases de violencia que pueden padecer las mujeres en algún momento de su vida, la proporción de víctimas alcanza un 76% de la población femenina mundial".

Bachelet promete firmeza y perseverancia ante las tradiciones culturales. "Hay 140 millones de niñas en el mundo que han sido mutiladas, las tradiciones siguen siendo la principal barrera para erradicar esas prácticas", comunica. "Tengo una ardua tarea por delante, este escenario

"Soy persistente y optimista"

Escrito por editor

Martes, 08 de Marzo de 2011 11:48

no puede cambiarse en dos o tres años, es imposible", dice la directora, que se define consciente de haber asumido un trabajo complejo y exigente. "Lo importante es oponerse eficazmente a las formas de violencia contra las mujeres, sin aceptar ninguna justificación basada en tradiciones".

La situación convulsa en el norte de África ha propiciado un escenario en el que las mujeres también tendrán un protagonismo inédito. En Túnez, de las tres comisiones que se han constituido para la reforma política, la revisión de la corrupción y el abuso de los derechos humanos, en cada una de ellas hay mujeres. "Es un buen comienzo", señala Bachelet.

Modesto presupuesto

Para conseguir que la mujer esté en el centro de las agendas de todos los países miembros de la ONU, el nuevo organismo cuenta con un presupuesto limitado: 500 millones de dólares (357 millones de euros) de los que solo tiene en su poder un tercio. España está a la cabeza de las aportaciones. "ONU Mujeres ha heredado los recursos de los cuatro organismos de Naciones Unidas que se fusionaron para crear la nueva entidad", explica. España está a la cabeza de esas aportaciones, por delante de Noruega, con 33 millones.

Fuente: ONU Mujeres, EL PAÍS | Redacción: Actualidad Evangelica